

Wahlwerbe-Analyse zur Bundestagswahl 2017

CDU



Qualitative Bewertung

- › durch eine wohlig-warme Bildwelt und optimistische Botschaften werden maßgeblich Familie, Sicherheit, Gerechtigkeit aktiviert
- › eine strahlende Zukunft wartet auf uns, der Betrachter wird aber weder sprachlich noch visuell zur Handlung aktiviert
- › Rebellion und Mut haben es in diesen warmen »Zuhause-Motiven« schwer
- › die eingesetzten Nationalfarben ergeben ein konsequentes Muster, das für die CDU aber neu gelernt werden muss

Note: 4 / 5

Emotionsmessung



Um das Video sehen zu können, klicken Sie auf das Bild.

- › in den ersten Sekunden wirkt das Plakat positiv und aktiviert »Familie«, danach kippt die Wahrnehmung ins Negative
- › die CDU als Absender der Botschaft wird fast missachtet

Neuro Bench: 2,4 / 5

Fazit: Ohne Ecken und Kanten den Status Quo sichern.

Platz 1

Die Bildwelt der CDU strahlt Wärme aus und die Botschaften vermitteln Optimismus. Am Ende wird schon alles gut in unserem schönen Land. Und ganz nebenbei kapert sie implizit auch noch den Wert Gerechtigkeit, den eigentlich die SPD für sich einnehmen wollte.

Es bleibt eine heile Welt stehen, in der ohne Ecken und Kanten die Wähler in wohlig weiche Watte gepackt werden.

3,0 / 5 ★★☆☆☆